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Stadtvertretung  
 

der Landeshauptstadt 
   

Schwerin Datum:        18.01.2022 

 

 Antragsteller: Stadtvertretung/Fraktionen
/Beiräte 

 Bearbeiter/in: Fraktion Unabhängige 
Bürger 

 Telefon: (03 85) 5 45 29 66 

Antrag    

Drucksache Nr.    
öffentlich  

  

00343/2022    

Beratung und Beschlussfassung 

Stadtvertretung 
 

Betreff 

Schaffung von Transparenz in Schweriner Pflegeeinrichtungen 

 

Beschlussvorschlag 

1. Der Oberbürgermeister wird beauftragt,  
 
a) die Stadtvertretung halbjährig über die Ergebnisse der Qualitätsprüfungen von 
Schweriner Pflegeeinrichtungen nach dem Einrichtungenqualitätsgesetz zu informieren, 
 
b) die vorübergehend ausgesetzten Prüfungen in Abstimmung mit dem Sozialministerium 
schnellstmöglich nachzuholen, 
 
c) die Veröffentlichungen der Prüfergebnisse auf der Internetseite der Stadt zu aktualisieren 
und prominenter auszuweisen. 
 

 

Begründung 

Nach Angaben der Bertelsmann-Stiftung suchen jährlich 1,2 Millionen Menschen nach 
passender Pflege. Eine aktuelle Studie der Stiftung hat ergeben, dass öffentlich einsehbare 
Informationen teilweise unzureichend sind (vgl. https://www.bertelsmann-
stiftung.de/de/themen/aktuelle-meldungen/2022/januar/bundeslaender-informieren-nur-
ungenuegend-ueber-die-qualitaet-von-pflegeheimen). 
 
Auf der Internetseite der Landeshauptstadt sind bereits nützliche Informationen zu 
unterschiedlichen Kategorien zu finden. Für Pflegedürftige und ihre Angehörigen ist es 
allerdings wichtig auch Informationen über die Qualität eines Pflegeheims zu erfahren, wie 
hoch die personelle Auslastung ist oder auch, ob es Aufnahmestopps gibt. Die Umsetzung 
des o.g. Beschlusses soll bei Betroffenen und Angehörigen für mehr Transparenz sorgen. 
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über- bzw. außerplanmäßige Aufwendungen / Auszahlungen im Haushaltsjahr 
 
Mehraufwendungen / Mehrauszahlungen im Produkt: --- 
 
 
Die Deckung erfolgt durch Mehrerträge / Mehreinzahlungen bzw. Minderaufwendungen / 
Minderausgaben im Produkt: --- 
 
 
Die Entscheidung berührt das Haushaltssicherungskonzept: 
 

 ja 
Darstellung der Auswirkungen: --- 
 
 

 nein 
 
 
 

Anlagen: 
 
keine 
 

 
 
 
gez. Silvio Horn 
Fraktionsvorsitzender 
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